



El próximo jueves 29 de noviembre, Esteban Valenzuela, de la Cámara de Diputados de la República de Chile, intervendrá en el Master Iberoamericano de Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) con la ponencia “Razones para un modelo de intervención pro-activo de cooperación”, que tendrá lugar en el aula 22 de la Facultad de Económicas y CC. Empresariales de la Universidad de Cantabria a las 18:00 horas.

Esteban Valenzuela es licenciado en periodismo de la Universidad Católica de Chile, Master en Ciencia política, Instituciones y Gobierno y Master en Desarrollo y Administración Pública de la Universidad de Wisconsin (Madison).

Valenzuela ha trabajado como Jefe de Comunicaciones del Centro para la Apertura y el Desarrollo de América Latina (CEDAL), como consultor del Centro Regional de Capacitación para la Conservación y el Desarrollo Sostenible (CRECES), y como consultor de GTZ-Ebert en descentralización, desarrollo económico, fortalecimiento institucional y gerencia pública, en países como Nicaragua, República Dominicana, Colombia, Guatemala y el Salvador.

En cuanto a su carrera política, Valenzuela ha sido Alcalde de Rancagua, Chile (2000-2001) y actualmente es Diputado del Partido por la Democracia (PPD) de las Comisiones de Descentralización, Minería, Energía y Tecnología de Chile (2002-2010). Valenzuela abordará en su ponencia los siguientes temas:

- Desarrollo en América Latina: avances macroeconómicos, regazo institucional, corrupción estructural, desigualdad y violencia.
- Diagnóstico crítico de la eficacia de la cooperación en Centro América y el Caribe: paternalismo encubierto, cinismo de las contrapartes, conversaciones insinceras y falta de voluntad política.
- Modelo de intervención proactivo creando servicios eficientes: pactos de cooperación, transformación de las ONGD y desafíos para las empresas transnacionales.